



AEP Jules Verne : visite de Mgr Gosselin

Les jeunes de l'aumônerie du collège Jules Verne ont eu la joie d'accueillir la visite de Mgr Hervé Gosselin.

Notre Évêque, dans le cadre de sa visite pastorale de la paroisse des Saints Apôtres, était accompagné de Frédéric Vollaud, doyen, Michel Granger, vicaire épiscopal, Catherine Joslet, secrétaire, et Élisabeth, membre de l'EAP de la paroisse.

Les jeunes étaient un peu timides au début, car beaucoup sont nouveaux en aumônerie.

Dans un premier temps, chacun s'est présenté, puis les jeunes ont posé des questions comme "Qu'est-ce qu'un Évêque ?" "Que fait-il ? Quel est son rôle ?" Ensuite, les jeunes ont parlé de ce qu'ils font en aumônerie : leurs sujets de discussion, leurs projets, ...

Ensuite il y a eu un temps de partage sur le thème de l'émerveillement. Chacun a pu exprimer ce qui l'émerveille : la musique, la nature, la vie, les amis, ...

A la fin tout le monde s'est déplacé au coin prière pour prier ensemble.

C'était un beau moment. Les jeunes ont beaucoup apprécié de rencontrer leur Évêque.

Ce groupe d'aumônerie se réunit au presbytère de la Cathédrale (18 rue Fénelon) les vendredis après-midi entre 16h30 à 18h (en fonction des emplois du temps de chacun).

Si vous souhaitez rejoindre ce groupe ou avoir plus d'information, vous pouvez contacter les animatrices : Sœur Nathalie ou Laurence Dandy (06 72 35 03 68 ou laurence.dandy@dio16.fr)













*Le cri de
Jean Baptiste*

Noël





